

bios y beneficios mutuos, ya que tiene por objeto aumentar la confianza del inversionista canadienses en Samoa Occidental.

Canadá ha firmado acuerdos semejantes con otros 19 países: Antigua; Barbados; Honduras Británica; Dominica; Granada; Jamaica; Montserrat; St. Kitts; Sta. Lucia; San Vicente; Trinidad y Tobago; Ghana; Gambia; Guinea; Liberia; Marruecos y, últimamente, Malawi. El acuerdo con Malawi se suscribió en Blantyre el 15 de septiembre. Paquistán e Israel completan el grupo y se encuentran en proceso de realización negociaciones con otros países.

Cartas, cartas y más cartas

Gilles Lusignan de Hull, Quebec, ex-aviador y actualmente empleado del Ministerio de la Defensa Nacional dice que contesta un promedio de 6.000 cartas por año de nacionales y extranjeros que le formulan preguntas sobre las Fuerzas canadienses.

Alguna de las cartas son un poco extrañas como la que recibió en japonés del gran maestro del cristianismo absoluto solicitando orientación al Ministerio. O la consulta inusitada de una joven que le pidió información detallada sobre las funciones y deberes de un pelotón de fusilamiento. O la del muchachito que quería enrolarse en las fuerzas canadienses, pero solamente con el grado de coronel.

Otra epístola formulaba en serio la pregunta: ¿Podría el Ministerio de la Defensa Nacional disponer que un avión de combate pasase sobre una granja particular precisamente a las 14 horas de una fecha determinada?. Se trataba del cumpleaños de un niño. El pedido venía acompañado por un mapa burdo del área.

Por fin, vale la pena mencionar la carta de un anciano que decía que tenía una invención que revolucionaría los combates en la selva: solamente funcionaba de noche, en la oscuridad...

* * * *

Noticias breves

. Para fines de 1976 había más de 1.033 canadienses con riñones transplantados. Este año recibieron trasplantes 341 personas. El 85% de los riñones utilizados procedían de donantes fallecidos y casi el 12% de donantes vivos. En los demás casos se desconoce la fuente de los riñones. El registro canadiense de eficiencia renal de Estadística Canadá tenía inscriptos en 1976 a 3.150 pacientes con enfermedades renales irreversibles, de los cuales 1899 eran hombres y 1251 mujeres. De este cifra, a fines de año, 1752 recibían tratamiento de diálisis (máquina renal) a largo plazo.

. Una encuesta de 3.681 familias y personas solteras en ocho ciudades de Canadá indicó que sus gastos totales en 1976 ascendieron a 17.995 dólares, de los cuales el 16% correspondía a alimentos, el 15,6% a alojamiento, el 12,2% a viajes y transporte, y el 7% a ropa. En la encuesta, realizada en 1977 en San Juan de Terranova, Halifax, Montreal, Ottawa, Toronto, Winnipeg, Edmonton y Vancouver, se preguntó a las familias y a personas solteras en casas privadas lo que habían gastado el año anterior. Estadística Canadá publicará a comienzos del año próximo un informe completo titulado *Gastos de la Familia Urbana en 1976*.

. El Gobierno Federal decidió continuar oficialmente la prohibición de emplear ciclamatos como edulcorante en alimentos procesados y bebidas gaseosas.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.